



Die Linke Landesverband Bremen  
Faulenstraße 75 28195 Bremen

Ortsamt West  
Beirat Gröpelingen  
z.Hd. Herrn Ingo Wilhelms  
Waller Heerstraße 99  
28219 Bremen

Die Linke  
Landesverband Bremen

Marina Grünewald  
Stellvertr. Fraktionssprecherin

Faulenstraße 75  
28195 Bremen

Telefon: 0151-23 20 95 76  
Marina.gruNEWald@  
dielinke-bremen.de

[www.dielinke-bremen-nordwest.de](http://www.dielinke-bremen-nordwest.de)

Sparkasse Bremen  
DE29 2905 0101 0001 0106 44  
SBREDE22XXX

#### Antrag:

Bremen, 27. Februar 2024

Der Beirat Gröpelingen möge anlässlich seiner Sitzung am 06.03.2024 beschließen:

Der Beirat Gröpelingen fordert die Baubehörde auf, nachfolgend genannte Standorte, sofern sich diese im öffentlichen Zugriff befinden, auf Eignung für den Bau einer Quartiergarage zu überprüfen und dem Beirat diesbzgl. Rückmeldung zu geben:

- 1) Fläche Stoteler Straße/Ecke Scharmbecker Straße
- 2) Abriss des Bunkers Scharmbecker Straße und Neubebauung
- 3) Baubrache Togostraße/Ecke Stubbener Straße (seit Jahren leerstehendes Abrissgelände)

#### Begründung:

Die Wohngebiete im Stadtteil Gröpelingen leiden unter dem zunehmenden Parkdruck. Neben Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung des ÖPNV und Fahrradverkehrs als Alternativen zum motorisierten Individualverkehr ist eine der Optionen zur Verringerung des ruhenden Verkehrs in Wohngebieten durch die Schaffung von Quartiersgaragen für Anwohner\*innen. Der Beirat schlägt hierfür die Prüfung obenstehender Flächen vor. Im Sinne der Verkehrswende spricht sich der Beirat dafür aus, die Schaffung von Quartiersgaragen perspektivisch mit dem entsprechenden Abbau von Parkplätzen in den jeweiligen Quartieren zu begleiten.

Marina Grünewald und die Fraktion DIE LINKE im Beirat Gröpelingen

Antrag der SPD-Fraktion für den Fachausschuss „Verkehr, Umwelt und Häfen“ des Stadtteilbeirates Gröpelingen

---

Der Fachausschuss Verkehr, Umwelt und Häfen des Beirates Gröpelingen fordert das ASV auf, den asphaltierten Radweg an der Gröpelinger Heerstraße zwischen „Wischhusenstraße und Offenwarder Straße“ zu sanieren.

Begründung:

Der stadtauswärts gelegene Radweg zwischen den Straßen „Wischhusenstraße“ und Offenwarder Straße ist in einem sehr schlechten Zustand. Die in die Jahre gekommene Asphaltdecke hat viele Flickstellen und die an mehreren Stellen herausstehenden Schachtdeckel bzw. deren Rahmen stellen eine Unfallgefahr dar. Die Strecke wird von vielen Radfahrenden als Arbeits- oder Schulweg benutzt und soll im Rahmen des Jahressanierungsprogramms erneuert werden.

Antrag der SPD-Fraktion für den Fachausschuss „Verkehr, Umwelt und Häfen“ des Stadtteilbeirates Gröpelingen

---

Der Fachausschuss Verkehr, Umwelt und Häfen des Beirates Gröpelingen fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung sowie die Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft auf, den Schotterweg „Am Großen Heck“ als Radweg mit eindeutiger Verkehrs-führung und ggf. Beschilderung auszubauen.

Begründung:

Das schmale Teilstück des Grünzugs West zwischen Am Fuchsberg und der Ritterhuder Heerstraße wird sehr stark von Fuß- und Radverkehr frequentiert. In diesem Bereich liegt auch der Haupteingang zur Grundschule an der Oslebshäuser Heerstraße. Zu den Schulzeiten kommt es hier immer wieder zu Problemen und Konflikten zwischen den Radverkehr und den Schulverkehr, das wurde auch im Rahmen der Schulwegsicherung benannt. Durch den Ausbau des Schotterweges „Am Großen Heck“ zum Radweg mit eindeutiger Verkehrs-führung und ggf. Beschilderung lässt sich dieses Problem beheben.

